

# XIII COPA PIRELLI AMF



Comunicado de prensa

## Sanromán – Conde celebran el título de la Copa Pirelli AMF con victoria en Luintra

La Copa Pirelli AMF llegaba al Ribeira Sacra con el título ya decidido en favor de Marcos Sanromán y Unai Conde, después de la ausencia del único rival que todavía tenía opciones, como era Juan Carlos Pampillón.

Así, sin presión, los del Citroën C2 disfrutaron de una carrera cómoda, sin errores, manteniendo en todo momento las diferencias frente a un Sergio Otero que trató de poner presión en el líder especialmente en los primeros tramos, que se encontraban húmedos y delicados. No obstante, durante la tarde, Sanromán podría tierra de por medio para adjudicarse una nueva victoria, con Otero en segunda plaza.

Por detrás, Marco Lorenzo y Pablo Sánchez se desmarcaron en la tercera y cuarta plazas, respectivamente. Lorenzo atacaba durante la tarde y terminaba a sólo seis segundos de Sergio Otero tras demostrar un gran ritmo, y Sánchez se veía relegado a la quinta plaza tras ser sobrepasado por un gran Martín González.

A pesar de contentarse con la quinta posición, Pablo Sánchez asciende a la segunda plaza en la general del certamen, un punto por delante de Juan Carlos Pampillón (que en principio no correrá más en lo que resta de temporada), y siete sobre Marco Lorenzo, con lo cual la lucha por el subcampeonato será cerrada hasta el final.

COPAS PIRELLI DE GALICIA



driver  
REMATICES Y SERVICIOS



Síguenos en

facebook  
Instagram